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№９

質問者 田 悠介 議員（９番）

１ 学校の教育活動に関すること

ただいまの 田悠 介議員のご質問にお答え申し上げます。
つの だ ゆうすけ

学校の教育活動に関することについてでありますが、まず、１人１

台学習者用コンピュータの今後の使い方につきましては、「使い方に

慣れる」段階から「個別学習、グループ学習、一斉学習などにおいて

効果的に使う」段階へと、少しずつ利用場面を広げていく予定です。

市内の学校では、１学期、カメラ機能を使って植物の観察記録をま

とめたり、ドリルパークの問題に数多く取り組んだりと、様々な活用

が見られました。

２学期は、互いの考えを比べ、よりよい考えを導くためにロイロノ

ートを使ったり、苦手な計算を克服するためにドリルパークの問題に

繰り返し取り組んだりと、１人１台学習者用コンピュータを授業で使

いながら、楽しく学ぶことを期待しています。
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教育委員会としても１人１台学習者用コンピュータの効果的な使い

方について情報提供するなどして各学校を支援していきます。

次に、各学校のパソコン室にあるコンピュータにつきましては、

１人１台学習者用コンピュータに入っていないソフトを利用するとき

や、コンピュータ室のプリンターで印刷するときに活用するなど、

しばらくの間は、１人１台学習者用コンピュータと使い分けることに

なります。

１人１台学習者用コンピュータもパソコン室のコンピュータも

学習を深める道具として有効に利用してほしいと考えています。

以上申し上げまして、 田悠 介議員のご質問に対する答弁とさせ
つの だ ゆうすけ

ていただきます。


